

Einsichten ins alte Kloster

Besichtigungen beim Tag der Architektur

ALTMORSCHEN. Führungen durch den Klostergarten, aber auch durch Tagungszentrum und Hotel im Kloster Haydau werden zum Tag der Architektur am Samstag und Sonntag, 29. und 30. Juni angeboten.

Der Tag der Architektur findet 2013 bereits zum 19. Mal statt. Jedes Jahr nutzen über 13 000 Besucher in ganz Hessen das Angebot, um einmal hinter die Fassaden mehr oder weniger berühmter Bauten und Gebäude zu schauen.

In diesem Jahr sind 145 Bauten und Umbauten, zeitgenössische Innenarchitektur sowie neugestaltete Gärten und Parks zu sehen. Neben den drei Besichtigungsstätten in Morschen (Außenanlagen, Tagungszentrum, Hotel) befinden sich neun weitere Objekte in Kassel.

Bauen für jedes Alter

In deren Mittelpunkt steht das Thema Planen und Bauen für jedes Lebensalter. Die gezeigten Projekte reichen von Wohnhäusern über Schulen, Verwaltungs- und Industriebauten bis hin zu Kulturbauten und Türmen.

Organisiert wird der Tag der Architektur in Hessen von der

Architekten- und Stadtplanerkammer des Landes.

Darüber hinaus gibt es Rad- und Bustouren, Filmvorführungen und Workshops für Kinder. (red)

• **Das ganze Programm** zum Tag der Architektur gibt es im Internet auf der Homepage www.tag-der-architektur.de.

Die Termine

Treffpunkt für alle Führungen im Kloster Haydau ist auf dem Platz vor der Klosterkirche. Die Teilnehmerzahl pro Führung ist auf 15 Personen begrenzt.

Außenanlagen

Samstag, 29. Juni:
14 Uhr und 15.30 Uhr
Sonntag, 30. Juni:
12.30 Uhr und 14 Uhr

Tagungszentrum

Samstag, 29. Juni:
14 Uhr und 15.30 Uhr
Sonntag, 30. Juni:
11 Uhr, 14 Uhr und 15.30 Uhr

Hotel

Samstag, 29. Juni:
14 Uhr und 15.30 Uhr
Sonntag, 30. Juni:
11 Uhr, 14 Uhr und 15.30 Uhr



Moderne Architektur: Das Tagungshotel im Kloster Haydau wurde erst kürzlich eröffnet.

Foto: Architekt / Büro: Störmer Murphy and Partners GbR